

4. Internationales Winter-Enduro 31. Jänner 2004 Lunz am See

Liebe Motorsport-Freunde !

Auf Grund vermehrter Anrufe aus dem In- und Ausland haben wir uns entschlossen, wieder ein Winter-Enduro zu veranstalten. Aber: Hand auf's Herz: Auch ohne Anrufe hätten wir diese Veranstaltung durchgezogen ! Es hat uns aber im Entschluss gestärkt, und sehr gefreut, dass diese Veranstaltung im In- und Ausland (Deutschland, Schweiz, etc.) sehr großes Ansehen hat und Anklang findet.

Termin ist Samstag, der 31. Jänner 2004

Auf verlängerter, gegenüber dem Vorjahr etwas entschärfter, traumhafter Strecke wird der beste Winter-Enduro-Fahrer ermittelt ! Dieses Mal ist der Kurs rund 6 km lang. Dieser wurde insofern geändert, dass der stau-gefährdete Streckenabschnitt durch Sandstreuung entschärft wird und die Auffahrt „Steinhaufen“ mit dem Bagger abgetragen wurde, sodass jetzt sogar mit PKW gefahren werden könnte (fast). Die neuen Streckenabschnitte bestehen aus neu angelegten Forstwegen, die einem durchschnittlichen Fahrer keine Schwierigkeiten bereiten dürften. Böse Zungen behaupten, dass ich diese Wege nur wegen den Enduro-Veranstaltungen angelegt habe!

Dass keine Spikes und andere Steighilfen erlaubt sind, ist selbstverständlich ! Auch ein Motorradwechsel während des Laufes führt zur Disqualifikation ! Vorgesehen ist ein 2 - bis 3-Stunden-Enduro (je nach Starterzahl und Klasseneinteilung). Gefahren wird bei jeder Witterung und jeder Schneelage ! Und wer die schönsten Pirouetten dreht und elegante Stürze zeigt, kommt wahrscheinlich ins Fernsehen (DSF oder ORF) !

Dieser Lauf zählt zum Lunz-Cup !

Bitte Schneeketten für PKW, Klein-LKW, etc. nicht vergessen !

Klasseneinteilung:

Klasse I : „Jugendliche“ bis einschließlich Jahrgang 1981

Klasse II : Jahrgang 1980 bis einschließlich Jahrgang 1974

Klasse III : Jahrgang 1973 bis einschließlich 1964

Klasse IV: Jahrgang 1963 und älter - Senioren

Programm:

Startnummernausgabe und Anmeldungen am Veranstaltungstag ab 7,30 bis 9,30 Uhr - Bitte Ausweis wegen Altersbestimmung mitnehmen !

Fahrerbesprechung: 10 Uhr 30

Start: in Le-Mans-Manier bei Anmeldung bis 100 Starter 3-Stunden-Enduro:

11 Uhr - 14 Uhr, bei Anmeldung weit über 100 Starter (2-Stunden-Enduro) 11 Uhr bis 13 Uhr und 13,30 Uhr bis 15,30 Uhr

Start-Geld: € 35,-- bei Überweisung bis 21. 1. 2004 unter Bekanntgabe genauer Namensnennung und Altersangabe sowie Anschrift in Blockschrift auf dem Überweisungsschein. Einzahlung gilt als Nennung ! Einzahlungen auf Kontonr.: 100-308.049 bei Raiffeisenbank Eisenwurzen-NÖ., Bankstelle Lunz am See, BLZI. 32800 erbeten. (Nichtösterreicher zahlen auch am Veranstaltungstag € 35,-- wegen überhöhter Überweisungskosten aus dem Ausland)

€ 40,-- bei Nachnennung oder Nennung am Veranstaltungstag

Nichtösterreicher sollten sich schriftlich mittels Fax unter Nr. 07486/8376 anmelden. Je früher die Anmeldung oder Bezahlung (für Inländer) erfolgt, umso niedriger die Start-Nummer. Dies ist von Vorteil, weil bei mehr als 100 Teilnehmern in 2 Gruppen gefahren wird. Die 2. Gruppe hat naturgemäß schlechtere Bedingungen !

Verköstigung: Für das leibliche Wohl wird - wie immer - bestens gesorgt !

Preise: Die ersten 3 jeder Klasse erhalten Pokale.

Rückfragen und Auskünfte unter Telefon- und Faxnummer: 07486/8376

Lechner Gerhard, vulgo „Oberhackstock“, Lunz am See, Hamot 9

Wenn gewünscht, Zimmerreservierungen beim Gästediens der Marktgemeinde Lunz am See, Tel.: 07486/8081-15 vornehmen !

Mit den besten Wünschen zum bevorstehenden Weihnachtsfest und einem Wiedersehen in Gesundheit im Neuen Jahr verbleibt

Euer Gerhard „Hacki“ Lechner